

La independencia del verificador de la información sobre sostenibilidad



Cristina Arranz

*Asesora técnica de la
Comisión de
Independencia del ICJCE*

Licenciada en Derecho y Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Carlos III de Madrid y con más de 16 años de experiencia en compañías Big Four, he desarrollado la mayor parte de mi carrera profesional en auditoría financiera. Desde 2016, con el cambio de la Ley de Auditoría de Cuentas, se generó dentro del departamento de auditoría de EY la necesidad de especializarse en el análisis de independencia de clientes de cara a las propuestas de auditoría, así como en la revisión y control de las amenazas y salvaguardas por la prestación de servicios distintos de auditoría a clientes de ya existentes.

Hasta 2021 estuve compaginando estas tareas con las de Senior Manager de auditoría, momento en el cual pasé a formar parte del departamento interno de EY especializado en gestión de riesgos e independencia. En este departamento me he especializado en el análisis y aprobación de servicios distintos de auditoría, preparación y actualización de políticas internas, coordinación e interlocución en las revisiones de riesgos e independencia, tanto internas como externas, y apoyo al líder de independencia de EY para España, función por la cual entré a formar parte de la Comisión de Independencia del ICJCE en 2021.